

Une trentaine de jeunes musiciens réunis à Delémont



Les élèves composent ensemble une mélodie pour l'hymne du camp.

PHOTO AJ

MUSIQUE C'est un autre hymne qui résonne entre les murs du Centre Saint-François à la veille de la Fête nationale. Toute cette semaine, l'association de Coordination Jeune Public organise un camp de musique pour les jeunes du Jura et du Jura bernois.

Au total, 32 enfants âgés de 8 à 16 ans apprennent à s'exprimer en musique à travers une large palette d'instruments et de styles, allant du rap au classique. Plusieurs ateliers en lien avec l'écriture, la composition et l'interprétation musicale sont animés chaque jour par des professionnels et des étudiants musiciens.

Laisser libre cours à la créativité

Si certains musiciens en herbe sont venus au camp avec leur propre instrument, d'autres les découvrent et apprennent à en jouer. Clothilde,

8 ans, a apporté son piano et a déjà pu tester la batterie. Quant à son amie Célestine, elle a apporté sa guitare. «On voit ce qu'on peut créer avec eux et ce qu'on peut leur apporter», explique Simon Migy, le responsable du camp depuis maintenant deux ans.

Une large place est accordée à la créativité. Les élèves sont d'ailleurs libres de choisir chaque jour l'atelier qu'ils souhaitent suivre.

Apprendre à jouer ensemble

Ce mercredi, ils avaient le choix entre un atelier «rock» pour s'essayer à un style plus énergique, un autre sur la composition, et l'écriture de l'hymne du camp et un dernier mêlant la création d'illustrations et leur interprétation en musique.

«Ce camp permet de casser les barrières des genres musicaux», précise Simon Migy. Le but recherché est de faire un mélange de ces différents styles tout en laissant aussi la place aux envies des enfants. Par exemple, lors de l'atelier prévu pour composer l'hymne du camp, chacun y va de son instrument, allant de la harpe à la batterie. Tous poursuivent un même objectif, trouver la bonne mélodie qui s'accorde aux paroles. Les conseils et les essais s'enchaînent dans la bonne humeur.

Ces différents ateliers leur permettent aussi de développer leur esprit de collaboration et d'entraide tout en ayant du plaisir à jouer de leur instrument. Ils présenteront leur travail lors d'un concert ce soir devant leurs proches.

AJ